



本町の風

発行責任者
本町小学校長 堀田 美穂
児童数 67名 職員数 20名
～学びを深める体験を～

～2学期の始業式 8月29日（金）～

長い夏休みが終わり、8月29日（金）から2学期が始まります。お盆が過ぎ、お子さんは、『夏休みもあと少しだ。（……）』と言っていませんか。（）の中には、子どもたちのどんな言葉（気持ち）が入るでしょうか。「残り少ないから、夏休みを満喫するぞ。」とか、「ああ、悲しいなあ。もっと長くあればいいのに。」とか、「早く学校にいって友達に会いたいな。遊びたいな。」でしょうか。中には、「どうしよう。宿題を早くしあげなくちゃ。」かもしれません。私たち教職員も子どもたちと同じような気持ちもありながら、円滑なスタートができるように2学期の準備を進めているところです。2学期は、6年生の修学旅行や5年生の集団宿泊教室、水俣に学ぶ肥後っ子教室をはじめとして、各学年のCS活動やPTA活動の計画もあります。また、地域においても町民体育祭やふるさと祭り等大きな行事が予定されています。そして、10月25日（土）には、創立150周年を祝う記念式典、イベントが控えており、それに向けての準備等も進めています。2学期も保護者の皆様や地域の皆様にお世話になる機会が多くなるかと思いますが、子どもたちの成長をよりよいものにしていけるように努力していきたいと思っておりますので、ご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

サマーキャンプ 【富岡往還 鈴木三公の足あとを訪ねて】

今年度は、夏休みに入ってすぐの7月19日（土）に日帰りの日程で、20名の児童が参加しました。本校の職員（希望者）も参加をさせていただきました。この日も猛暑でしたが、アップダウンがある山道を、子どもたちは元気に水の元觀音まで歩くことができました。とても貴重な体験をすることができたと思います。先頭を歩いてくださる□さんは、道中の草木についても説明をしてくださいました。今年度私は、スタッフとして参加させていただきました。この貴重な体験は、本町地区振興会をはじめ、地域の皆様や保護者の皆様、そして多くのボランティアの皆様のお力添えがあって成り立っていることを改めて分かりました。ルートの整備、事前指導、当日のご支援（途中の給水、救護車の配備、トイレや着替える場所の準備、富岡での海水浴など）本当にありがとうございました。本町の皆様の地域力を強く感じた1日でした。



1学期の学校評価について

例年実施をさせていただいている学校に対する評価(1学期)の集計結果が出ました。その結果の一部をご紹介します。ご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様には、詳細の結果を後日改めてお知らせいたします。 ※示している数値は4段階評価の平均値です。(4点満点)

★評価が高かった項目

- | | |
|---|-----|
| 【1】学校は、保護者や地域住民が授業を参観したり、学校を訪問したりする機会を多く設けている。----- | 3.9 |
| 【2】学校職員は、来校者に対して適切に接している。----- | 3.8 |
| 【3】学校は学校だよりやスクリーン、学校HPなどで家庭や地域に学校の様子を伝えている。----- | 3.7 |
| 【3】学校行事やCS活動などが充実したものになっている。----- | 3.7 |

★評価が低かった項目

- | | |
|---------------------------------------|-----|
| 【1】子どもは、後片付けがよくできている。----- | 2.3 |
| 【2】子どもはあいさつがよくできている。----- | 3.2 |
| 【2】命を大切にする心や社会のルールを守る態度が育ってきている。----- | 3.2 |
| 【3】PTA行事や地域行事には、よく参加している。----- | 3.3 |

◆多くの項目は、3以上の評価をいただいているが、評価が低い項目が固定化している傾向にあります。2学期は、この評価結果を参考に、教職員で共通理解を図り、改善への取組を進め、児童の意識、そして行動となって現れるようにできたらと思います。よりよい学校づくりに努めていますので、今後とも変わらぬご支援とご協力をお願いします。

創立150周年記念事業「炭窯づくり」進行中 ご協力をお願いします

創立150周年記念事業の炭窯づくりの作業は、地域の多くの皆様のご協力を得て、着々と進んでいます。藤棚の藤の撤去作業から始まり、炭窯を形作る石の設置、屋根の取り付け、そして、赤土に塩を混ぜて練り、炭窯の土台づくり。炎天下の中に作業をしてくださいました。時には終日に渡る作業もありました。本当にありがとうございます。残すところ、炭窯の上の部分をドーム型にする作業となりました。この作業を、下記の日程で予定をしています。この2日間に渡る作業は、多くの子どもたち(1年生から参加可能です)保護者の皆様のご協力が必要です。1日だけでも、もしくは、半日だけでも構いませんので、炭窯づくりへの参加をよろしくお願いいたします。

炭窯づくり

9月27日(土)・9月28日(日)

午前8時～ 大運動場藤棚にて

炭窯がどのような工程で形になっていくのかを見て・体験できる貴重な機会です。
ぜひ参加のご協力をお願いいたします。

9月の主な行事予定

- | | |
|---------|----------------------|
| 2日・16日 | むくろじ(読み聞かせ) |
| 2日 | 図書館巡回おはなし会 |
| 4日 | 地区児童会 |
| 5日～6日 | 寺子屋体験 |
| 8日 | イルカとの共生事業(4年生) |
| 27日・28日 | 炭窯づくり
土をドーム型にする作業 |
| 30日 | 水俣に学ぶ肥後つ子教室(5年生) |